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В    полукилометре от ме-
тро «Стахановская» 
Некрасовской линии 

на свободной территории, 
принадлежащей Всероссий-
скому научно-исследова-
тельскому и проектно-кон-
структорскому институту 
металлургического маши-
ностроения, создадут со-
временную киностудию.

Павильоны 
«завтрашнего 
дня»

По словам мэра Москвы 
Сергея Собянина, здесь бу-
дет создан крупнейший в 
России центр производ-
ства кинофильмов — с со-
временными съёмочными 
павильонами, студиями и 
офисами. 

— В Москве павильонов 
достаточно много, но высо-
котехнологичных среди них 
очень мало. А самого высо-
кого уровня — современных, 
с использованием послед-
них технологий съёмок — 
практически нет. Поэтому 
мы ставим задачу: создать 
именно павильон завтраш-
него дня — не вчерашнего, 
не позавчерашнего и даже 
не сегодняшнего, а завтраш-
него. Если мы хотим, чтобы 
московское кино двигалось 
вперёд и было конкурент-
ным, то мы и должны соз-
давать технологические воз-
можности совершенно дру-
гого  уровня. Москва это мо-
жет делать во всех отраслях, 
почему не сделать в кино? — 
отметил Сергей Собянин во 
время осмотра будущей ки-
ностудии. 

Города разные, 
любой век

На площадке в Рязанском 
районе можно будет прово-
дить съёмки в любом анту-
раже, сооружать тематиче-
ские застройки под запро-
сы кинокомпаний.

Здесь планируют открыть 
крупнейший дом костюма и 
реквизита, а также размес-
тить самую большую в сто-
лице студию для совмеще-
ния изображений. Эта техно-
логия позволит операторам 
и режиссёрам сразу видеть 
кадр и понимать, как он впи-
шется в тот или иной план. 

Работы по реорганизации 
промзоны уже начались. На 
площадке, которая зани-

мает свыше 24 га, к осени 
2023 года будет проведена 
реконструкция 10 корпусов. 
В них откроются павильо-
ны для съёмок кино и ре-
кламы, высокотехнологич-
ные павильоны для съёмки 
Virtual Production, дом ко-
стюма и реквизита «Жар-
птица», офисы кинокомпа-
ний и коворкинг, центр ма-
териалов и дизайна для ин-
дустрии моды, музей кино, 

киношкола, просмот ровый 
зал, кафе, медиа-арт-центр, 
в котором оборудуют про-
странство для проведения 
выставок, образовательных 
программ и различных ме-
роприятий. 

На студию начнут 
водить экскурсии

К осени 2024 года в рам-
ках второго этапа предпо-
лагается реконструировать 
ещё четыре корпуса. В них 
разместят шесть больших 
съёмочных павильонов.

В 2024-2026 годах на сту-
дии планируют обустроить 
ещё шесть кинопавильонов, 
включая уникальные объек-

ты для съёмок под водой, в 
аэропорту, на вокзале и в 
других местах, а также по-
строить гостиницу и спор-
тивный центр.

— В последние годы, лет 
пять как, очевидность пока-
зала, что наше российское 
кино вполне конкурентное 
и наш российский потреби-
тель очень доброжелательно 
относится к нашему кино и 
любит его. Такой большой 
прогресс произошёл. Даль-
ше нужно наращивать каче-
ство, — подчеркнул Сергей 
Собянин.

Он также отметил, что 
территория новой кино-
студии будет открыта для 
всех жителей столицы. 

УЖЕ К ОСЕНИ 
2023 ГОДА БУДЕТ 
ПРОВЕДЕНА РЕКОНСТРУКЦИЯ 
10 КОРПУСОВ

На Рязанке строят 
русскую «фабрику грёз»
Промзону на Юго-Востоке столицы превратят 
в современный кинокластер 

В бывших цехах откроются съёмочные павильоны  
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Можно 
проголосовать 
за лучшие 
городские проекты

Открыто онлайн-голосова-
ние за лучшие городские про-
екты — номинантов премии 
MUF Community Awards 2023. 
Об этом в своём телеграм-ка-
нале сообщил Сергей Собянин. 
Присуждение премии состоит-
ся в рамках Московского ур-
банистического форума, ко-
торый пройдёт с 1 августа по 
10 сентября, и присуждается 
людям и организациям, кото-
рые своей работой повлияли 
на развитие различных сфер 
столичной жизни. «Номинан-
тов отбирают представители 
экспертного совета, а вот кто 
станет победителем — реша-
ют жители города», — отме-
тил Собянин. 
Узнать 
подробнее о 
номинантах и 
проголосовать 
за них можно 
по QR-коду:

Столичному бизнесу 
помогают находить 
зарубежных 
партнёров

Столичный бизнес развива-
ет торговое сотрудничество 
с Китаем, Бразилией, Алжи-
ром, Индией, странами СНГ 
и другими международными 
партнёрами. Мэр сообщил в  
телеграм-канале о том, что 
с начала года при поддерж-
ке города внешнеторговые 
конт ракты заключили свыше 
150 московских компаний.

Предприятия воспользова-
лись возможностями, которые 
предоставляет Московский 
экспортный центр. Так, произ-
водитель печенья смог заклю-
чить первый экспортный кон-
тракт. А создатель химических 
средств уже поставляет товар 
иностранным партнёрам.

Июнь стал 
урожайным 
на новосёлов

С начала этого года 20,5 ты-
сячи человек начали переез-
жать в новые квартиры по ре-
новации. Из них в июне при-
ступили к переселению около 
12 тысяч жителей 99 домов. 
Об этом Сергей Собянин напи-
сал в своём телеграм-канале. 

Больше всего новосёлов — 
в Юго-Восточном, Восточном, 
Новомосковском, Южном и 
Северо-Восточном округах. На 
месте снесённых домов сей-
час возводят 81 новостройку.

МЦД-4 соединит почти все столичные вокзалы
Движение поездов по 4-му 

маршруту Московских централь-
ных диаметров планируют запу-
стить  осенью текущего года. Об 
этом сообщил Сергей Собянин в 
своём личном блоге.

Он отметил, что на встрече с 
жителями Троицкого и Новомо-
сковского округов ему задали во-
прос о перспективах открытия 
очередного диаметра наземного 
метро — одного из самых слож-
ных транспортных проектов Мо-
сквы. 

По словам мэра, основная про-
блема создания МЦД-4 заключа-
лась в том, что в условиях плотной 

городской застройки пришлось 
прокладывать дополнительные 
пути. «Если вы обратите внима-
ние, линия проходит через центр 
города, охватывает, кроме Паве-
лецкого, все вокзалы Москвы. Со-
единить разрозненные железные 
дороги, построить эстакады, мо-
сты, новые путепроводы, новые 
транспортные узлы», — расска-
зал Сергей Собянин. 

К примеру, только на создание 
путей в районе Площади трёх 
вокзалов потребовалось несколь-
ко лет. Сейчас все работы в ос-
новном закончились, и градо-
начальник выразил надежду, 

что осенью маршрут наземно-
го метро будет запущен. «Поми-
мо комфортных поездов, поми-
мо возможности проехать через 
всю Москву, это ещё новые та-
рифы, сопоставимые с метро, то 
есть железнодорожные тарифы 
уменьшатся, и можно будет бес-
платно пересаживаться на ли-
нии метро, пересадок достаточно 
много в любой точке», — сказал 
мэр и подчеркнул, что система 
Московских центральных диа-
метров — это настоящее назем-
ное метро:

«Мы не фантазируем. Это ника-
кая не аллегория, сравнение. Это 

реальное наземное метро, пол-
ностью интегрированное в нашу 
транспортную систему, в наше 
метро, с возможностью комфорт-
ного бесплатного перехода, так, 
как вы переходите с одной стан-
ции на другую в метро, — так же и 
здесь. Через всю Москву, от Под-
московья до Подмосковья, через 
самый центр города».

Поезда МЦД-4 будут возить 
пассажиров из Апрелевки на за-
паде Подмосковья в Железнодо-
рожный на востоке. На террито-
рии Восточного округа поезда 
будут останавливаться на плат-
формах Кусково и Новогиреево. 

РЕНОВАЦИЯ
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Реставрацию Москов-
ского дворца пио-
неров на Воробьё-

вых горах планируется за-
вершить в сентябре. Об 
этом сообщил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин в 
своём телеграм-канале.

«Архитектурный ан-
самбль Дворца пионеров 
состоит из семи корпусов 
и является объектом куль-
турного наследия. Это его 
первая комплексная ре-
ставрация за 60 лет. Сей-
час в работе сразу пять кор-
пусов», — написал мэр. 
Сергей Собянин проверил, 
как идут работы, и встре-
тился с юными воспитан-
никами дворца.

Строили 
по-ударному

Первоначально, в 1936 году, 
дворец назывался Москов-
ским городским домом пио-
неров и октябрят и размещал-
ся в переулке Стопани (ныне 
переулок Огородная слобода), 
неподалёку от Чистых пру-
дов.  Но в конце 1940-х ста-
ло понятно, что здание не в 
состоянии вместить всех же-
лающих. Тогда Дом пионе-
ров переехал на Ленинские 
горы (ныне Воробьёвы горы). 
А 29 октября 1958 года на Ле-
нинских горах был установ-
лен закладной камень буду-
щего дворца. Началась удар-
ная комсомольская стройка: 
здесь трудились юноши и де-
вушки, приехавшие в столицу 
со всех концов страны. 

Торжественное открытие 
Московского городского 
дворца пионеров и школь-
ников состоялось 1 июня 
1962 года. Уникальный и 
многофункциональный 
комплекс зданий стал но-
ваторским для своего вре-
мени.

 

Знаменитые 
выпускники 

Имена знаменитых вы-
пускников дворца исчисля-
ются сотнями. Здесь зани-
мались актёр и режиссёр Ро-
лан Быков, актрисы театра 
и кино Наталья Гундарева, 
Людмила Касаткина, Оль-
га Кабо, балерина Наталия 

Бессмертнова, оперная певи-
ца Тамара Синявская,  плов-
чиха, олимпийская чемпион-
ка 1976 года Марина Коше-
вая, министр культуры Мо-
сквы Александр Кибовский 
и многие другие.

И сегодня воспитанники 
дворца добиваются высо-
ких результатов в различ-
ных сферах науки, спорта и 
искусства. Например, уче-
ник школы №1500 на улице 
Сретенке Даниил Новиков 
рассказал на встрече с мэ-
ром, что посещает кружки и 
секции дворца уже пять лет. 
За это время успел позани-
маться судо- и авиамоде-

лизмом, железнодорож-
ным моделированием, ро-
бототехникой, электрони-
кой, 3D-моделированием, 
занимательной математи-
кой и физикой, пилотиро-
ванием дронов, астрономи-
ей, спортивным туризмом, 

спортивным ориентирова-
нием, плаванием, химией и 
экологией.

— Я успешно прошёл 
сертификацию программы 
в сфере информационных 
технологий «IT-практика», 
стал победителем и призё-

ром соревнований по судо-
моделизму «Отдать шварто-
вы» и конкурса по авиамо-
делизму «Открытое небо», 
— рассказывает Даниил. 
— Стал призёром Всерос-
сийского конкурса юных 
изобретателей и рациона-
лизаторов, а также между-
народной выставки «Желез-
нодорожная модель».

Сестра Даниила Ника, 
ученица школы «Летово» 
в Новой Москве, тоже за-
нимается во дворце. Она 
изучает веб- и графический 
дизайн, программирование 
в центре технического об-
разования. Также Ника уча-
ствует в конкурсе дворца 
«Девушки в IT».

Откроют новые 
направления

Как отметил Сергей Со-
бянин, исторический об-
лик зданий, включая такие 
знаковые помещения, как 
планетарий, обсерватория, 
Большой концертный зал, 
театральный блок, сохранит-
ся. Вместе с тем в обновлён-
ном дворце появятся лабо-
ратории и мастерские с вы-
сокотехнологичным обору-
дованием. 

«Откроем новые направ-
ления дополнительного об-
разования, такие как крип-
тография и искусственный 
интеллект, микробиология 
и генетика, конструирова-
ние космических аппаратов 
и беспилотных систем», — 
написал мэр.

Сергей Собянин так-
же добавил, что после ре-
ставрации во дворце будут 
созданы условия для ин-
клюзивного образования, 
включая лифты, пандусы 
и тактильные указатели. В 
комплекс работ также вхо-
дит благоустройство тер-
ритории, расположенной 
рядом, включая парк им. 
40-летия ВЛКСМ.

«По сути, это будет вто-
рое рождение Дворца пио-
неров, на сегодняшний день 
работы завершены на 75%. 
Дети XXI века будут ходить 
в него с таким же интере-
сом, как в своё время их ба-
бушки, дедушки и родите-
ли», — подытожил мэр.

ЗДЕСЬ ЗАНИМАЛИСЬ 
ВЫДАЮЩИЕСЯ АКТЁРЫ: 
РОЛАН БЫКОВ, 
НАТАЛЬЯ ГУНДАРЕВА, 
ЛЮДМИЛА КАСАТКИНА...

На Воробьёвых горах школьники 
займутся генетикой и криптографией
После реставрации в Московском дворце пионеров 
появятся высокотехнологичные лаборатории и мастерские

Сергей Собянин с воспитанниками Дворца пионеров    

Так будет выглядеть Дворец пионеров после реставрации
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Разворот по материалам телеграм-канала Сергея Собянина подготовили Оксана Мастюгина, Игорь Минаев и Игорь Сибиряков

«Технополис 
«Москва» 
стал полигоном 
для молодых 
специалистов

Стажировку в высокотехно-
логичных компаниях — рези-
дентах особой экономической 
зоны «Технополис «Москва» — 
прошли более 800 студентов. 
Об этом Сергей Собянин сооб-
щил в своём телеграм-канале.

Проект объединил больше 
60 компаний. Самыми ориен-
тированными на молодёжь, по 
словам Собянина, стали пред-
приятия отрасли 3D-печати и 
полиграфии, производители 
новых материалов, микро-
электроники и фармацевтики.

Больше 81 тысячи 
москвичей 
смогут найти работу 
рядом с домом

По программе стимулиро-
вания создания рабочих мест 
будут построены 99 объектов. 
Об этом Сергей Собянин сооб-
щил в своём телеграм-кана-
ле. Цель этой программы — 
стимулировать застройщиков 
создавать рабочие места по-
близости от возводимых до-
мов. «Таким образом, работу 
рядом с домом смогут найти 
больше 81 тысячи человек. 
Жители будут экономить вре-
мя на дороге, а нагрузка на 
городской транспорт умень-
шится», — написал Собянин.

По словам мэра, инвесто-
рам, принимающим участие в 
программе, предоставляются 
льготы. Например, снижается 
плата за использование земли 
под жилищное строительство.

Молокозаводы 
увеличили 
производство

За год молокозаводы поста-
вили почти 80 тысяч тонн дет-
ского питания — сухих молоч-
ных смесей, соков, каш, творо-
га, фруктовых пюре. Для этого 
они модернизировали и запу-
стили новые производства. Го-
род взамен гарантировал закуп-
ку продукции этих предприятий. 
Об этом Сергей Собянин сооб-
щил в своём телеграм-канале. 
Поставки в рамках так называ-
емого офсетного контракта на-
чались в прошлом году. 

«Сейчас эти комбинаты за-
крывают около 20% общего-
родской потребности жителей 
в молочных продуктах. Заво-
ды также поставляют това-
ры практически во все реги-
оны России», — написал мэр.
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Житель Юго-Восточ-
ного округа Дми-
трий много лет на-

зад побывал на войне в Чеч-
не, а сейчас снова готов по-
служить Родине. С какими 
мыслями он идёт на службу в 
Вооружённые силы РФ, мо-
сквич поделился с «ЮВК». 

В армии 
как дома

Будущие контрактники, 
прибывая в единый город-
ской пункт отбора на ули-
це Яблочкова, сначала про-
ходят медицинскую комис-
сию, затем специальное со-
беседование и лишь потом 
получают назначение в во-
инскую часть. Прибыв с ве-
щами в пункт отбора, они 
некоторое время ожидают 
автобуса, который должен 
отвезти их к месту службы. 
Здесь, в специальной зоне 
отдыха рядом со зданием 
пункта, мы и встретились с 
пятидесятилетним Дмитри-
ем из района Текстильщики.

Я спросил его о мотивах 
его поступка.

— Кто, если не я? — отве-
тил вопросом худощавый, 
но крепкий «новобранец». 
— Вокруг столько молодых 
людей, которых могут при-
звать. У меня самого сыну 
21 год, он только пришёл 
из армии. Пусть лучше он 
дома будет, а я повоюю. 

Дмитрий имеет боевой 
опыт, хотя сразу после шко-
лы обзавёлся совершенно 
мирной специальностью по-
вара-кондитера. 

Дело было в Чечне
Во времена Советского 

Союза он служил в погран-
войсках недалеко от Анапы. 

Отслужив два года, побывал 
у родителей, а потом пошёл 
на сверхсрочную службу.

— Привык к армии, — 
вспоминает Дмитрий. — А 

пришёл домой — вокруг без-
работица, вот и вернулся. В 
декабре 1992-го уже снова 
был в части.

Именно в этот период он 
и получил боевой опыт, при-
няв участие в первой чечен-
ской войне.

— Меня взяли в ВВС. Сна-
чала я служил на территории 
Кировской области, а в 1996 

году подразделение пере-
бросили на Кавказ, в рай-
он селения Шали, — рас-
сказал он.

В 1998 году Дмитрий ушёл 
в отставку в звании прапор-
щика. На протяжении 15 лет 
работал на стройках Москвы 
сварщиком и кровельщи-
ком, в свободное время за-
нимался отделкой квартир. 

Друг подсказал
Ещё во время осенней ча-

стичной мобилизации 2022 
года Дмитрий добровольно 
явился в военкомат, но тог-
да получил отказ. Его ста-
рый боевой друг тоже ис-
кал способ попасть в дей-
ствующую армию и весной 
узнал про пункт отбора на 
улице Яблочкова. Понят-
ное дело, Дмитрию тоже о 
нём рассказал. 

— Мой товарищ пришёл 
на день раньше меня и на 
отбор, и на отправку. Уже 
снова служит, теперь и моя 
очередь, — говорит он.

Военное начальство при-
няло решение для начала на-
править Дмитрия в учебный 
центр неподалёку от Омска.

— Скорее всего, меня 
определят в пехоту. Ничего 
не имею против. Готов по-
служить в любых войсках, 
— поделился он.

Дома, в Москве, Дмитрий 
оставляет жену, троих детей 
и даже внуков.

— Домашние нормально 
отреагировали на моё реше-
ние. Истерик не было. Надо 
— значит надо, — пожимает 
он плечами.

Михаил 
ЩЕПИН

Был кровельщиком — 
стал пехотинцем

На улицу 
Яблочкова 
приходят люди 
с боевым опытом

ДОМА ДМИТРИЙ ОСТАВЛЯЕТ 
ЖЕНУ, ТРОИХ ДЕТЕЙ 
И ДАЖЕ ВНУКОВ

Что положено контрактникам и членам их семейЖители интересуются условиями 
службы контрактников 

У самых оживлённых транспортных уз-
лов столицы продолжают дежурить акти-
висты, информирующие горожан о кон-
трактной службе в армии. Молодых ребят 
и девушек можно узнать по характерным 
зелёным жилетам, они находятся на точ-
ках с 16.00 до 19.00 в будние дни и с 14.00 
до 18.00 в выходные. 

Прохожие могут взять у них буклеты, в 
которых рассказывается о службе по кон-
тракту в ВС РФ, о выплатах и льготах сол-
датам и их родственникам.

Каждому контрактнику государство 
обещает конкурентную зарплату, вклю-
чая единоразовую выплату при подпи-
сании контракта, семья проходяще-
го службу будет получать ежемесячные 
выплаты на каждого ребёнка, а сами 
дети смогут рассчитывать на зачисле-
ние в детский сад и школу вне очереди.

Один из таких пунктов в ЮВАО распо-
ложен недалеко от выхода №8 со станции 
метро «Авиамоторная», на углу дома 47 на 
одноимённой улице. 

Как заявил житель района Лефортово 
Олег Петров, его прежде всего интересу-
ют условия службы контрактников. 

— Перед тем как принять решение, важ-
но понимать, куда, в какую часть тебя на-

правят. Я брошюру возьму и внимательно 
её дома изучу, — пообещал парень. 

Подробную информацию о контрактной 
службе можно получить по тел. 117, на пор-
тале mos.ru и в чат-боте @mskContract_bot.

Михаил ЩЕПИН

У метро «Авиамоторная»
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Волонтёры помогут будущим контрактникам оформить документы 
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Одиннадцатикласс-
ник Виктор Губанов 
из школы №654 им. 
А.Д.Фридмана транс-
формировал класси-
ческий кубик Рубика 
для тех, кто плохо ви-
дит или не видит вовсе.

— У моих знакомых и 
родных нет проблем со 
зрением. Идея родилась 
случайно, — рассказы-
вает школьник. — Мои 
одноклассники устро-
или шутливый баттл по 
сборке кубика Рубика с 
завязанными глазами. 
Я подумал, что людям, у 
которых есть проблемы 
со зрением, тоже было 
бы интересно собирать 
головоломку, если им 
немного помочь.

Виктор заменил на-
клейки классическо-
го кубика объёмными 
геометрическими фи-
гурами, которые рас-
печатал на школьном 
3D-принтере.

Друзья школьника 
первыми оценили раз-
работк у с 
практиче-
ской точ-
к и з р е -
ния. По их 
словам, всё 
получилось 
о т л и ч н о .

Со своей разработ-
кой Виктор стал при-
зёром городской науч-
но-практической кон-
ференции «Наука для 
жизни».

В свободное от учёбы 
время Виктор много за-
нимается спортом. Не-
сколько лет назад осво-
ил трюковый самокат. 
Брал уроки у тре-
неров, а теперь 
стал настоящим 
профи. Вторая 
его спортивная 
страсть — ба-
скетбол. Тут 
он пока люби-
тель: часто тре-
нируется с дру-
зьями и участву-

ет в дворовых соревно-
ваниях. 

— Поступать плани-
рую в институт, — рас-
сказал Виктор. — Пока 
меня больше всего ин-
тересует направление, 
связанное с анимаци-
онной графикой.

Юлия КОРОЛЬКОВА

Вечером на поисково-спаса-
тельную станцию «Кожу-
хово» поступила информа-

ция о том, что тонет человек в 
Москве-реке. По тревоге к месту 
происшествия направилась де-
журная смена спасателей — Ни-
кита Сидоров и Роман Ульянов, 

которые в это время патрулиро-
вали акваторию Кожуховского 
затона.

— В районе Нагатинского ме-
тромоста, в 70 метрах от берега, 
мы обнаружили на поверхности 
воды мужчину. Я нырнул в воду, 
и мы вместе с Романом подняли 
его на борт катера, — рассказал 
«ЮВК» Никита Сидоров.

Спасатели доставили мужчину 
к причалу «Кленовый бульвар» и 
оказали первую помощь. Постра-
давший 30-летний горожанин был 
в шоке и ничего не мог сказать о 
том, как оказался в воде. После 
осмотра врачами скорой помо-
щи мужчину госпитализировали.

33-летний Никита Сидоров 
служит спасателем на воде два 
года. Воспитывает дочь, в сво-
бодное время катается на мото-
цикле, зимой на сноуборде. Его 
32-летний коллега Роман Улья-
нов в спасательной службе уже 
десять лет. Свободное время по-
свящает семье и двум сыновьям, 
любит играть в бадминтон. 

Татьяна ЯКОВЛЕВА

В отличие от многих других 
округов Юго-Востоку повезло с 
Москвой-рекой: вот она — из-
вивается, торя себе дорогу че-
рез Лефортово, Текстильщики, 
Печатники, Люблино, Марьи-
но, Капотню. Есть ещё пруды: 
Люблинский, Щучий, два Кузь-
минских, Шибаевский, Садки. 
Гуляй по берегам, дыши про-
хладой, наблюдай за утиными 
выводками. Да что утки! Ле-
бедята вылупились на Завод-
ском пруду, приходите посмо-
треть, зовут соседей участни-
ки капотненской группы м125 
«ВКонтакте». Воды, в общем, 
вдоволь, а вот купаться — ни-
ни! Есть в Москве места для ку-
пания, но они далеко от Юго-
Востока. 

Здравомыслящим людям 
понятно, почему Роспотребнад-
зор ввёл запреты на купание: 
микробиологические показате-
ли ниже нормы. Сальмонеллёз, 
орнитоз, туберкулёз, кишечная 
палочка — мало ли заразы? А 
брось какой-нибудь дуралей в 
воду разбитую бутылку или ку-
сок ржавой проволоки, купаль-
щику мало не покажется.

Но это здравомыслящим по-
нятно, а глупым — нет!

Взрослые участники груп-
пы выхинской м125 «ВКон-
такте» ведут себя, как заправ-
ские провокаторы. Дяди и тёти, 
взявшись обсуждать купание 
пацанов в кусковских прудах, 
как будто специально подзу-
живают молодых и глупых. Вот 
почитайте.

— Ну купаются они — и 
дальше что? Не в подъездах 
же гадят! Нужно будет там тож 
купнуться.

— Насчёт знака: он везде 
стоит, но все купаются — это 
норма.

— А сейчас вода чистая и на-
роду нету. Правильно делают!

Нет, неправильно они де-
лают. В этом году с начала 
купального сезона в России 
утонули больше 700 человек. 
Треть из них — дети.

Ну не придумали пока в Мо-
скве море в шаговой доступ-
ности. Хотя, учитывая бур-
ное развитие урбанистиче-
ских технологий, может, скоро 
и придумают. Отведут канал, 
поставят очистные, привезут 
песочка…

А пока — давайте будем 
осторожны со словами.

КОЛОНКА 
РЕДАКТОРАСпасатели из Южнопортового вытащили 

тонущего мужчину из Москвы-реки

НИКИТА 
СЛУЖИТ 
СПАСАТЕЛЕМ 
ДВА ГОДА, 
А РОМАН — УЖЕ 
ДЕСЯТЬ ЛЕТ

Школьник из Текстильщиков 
адаптировал кубик Рубика 
для слепых и слабовидящих людей
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Никита Сидоров и Роман Ульянов привыкли действовать не раздумывая  
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Выпускница школы 
из Люблина взяла бронзу 
чемпионата мира 
по подводному плаванию

Бронзовую медаль на чемпи-
онате мира среди юниоров взя-
ла шестнадцатилетняя Анаста-
сия Панферова — выпускница 
школы им. Ф.М.Достоевского 
на Краснодонской улице. Чем-
пионат проходил в Каире.

— Я впервые побывала в 
Египте, хоть и не получилось 
погулять по городу, но удалось 
на него посмотреть из окна ав-
тобуса по пути к бассейну. Он 
мне понравился, и спортсме-
ны других стран относились к 
нам очень дружелюбно, — от-
метила спортсменка. — Тяже-
лее всего было привыкнуть к 
жаре 37 градусов.

Подводным плаванием Ана-
стасия занимается четыре года.

— С детства ходила на обыч-
ное, но тренер в моей спортив-
ной школе посоветовала попро-
бовать подводное, помогла най-
ти ласты. Так что теперь плаваю 
и в ластах, и без них, — улыба-
ется девушка. — Мои родите-
ли тоже пловцы, они не только 
поддерживают меня, но и тре-
нируют. Поэтому нередко ез-
дят со мной на соревнования 
как тренеры.

Сейчас девушка продолжает 
тренироваться шесть дней в не-
делю и готовится к поступлению 
в спортивный вуз. А свободное 
время она предпочитает прово-
дить за просмотром фильмов и 
сериалов.

Мария ГОРБУНОВА

Подводным  плаванием Анастасия занимается четыре года
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Купаться нельзя, 
но очень хочется

Михаил 
Петров,
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Этой осенью на выбо-
рах столичного градо-
начальника горожане, 

как и в прошлые годы, смо-
гут исполнить свой граж-
данский долг через систе-
му дистанционного элек-
тронного голосования. 

Для москвичей — 
привычно 

По мнению политоло-
га  Анастасии Матюсовой, 
применение этой уже при-
вычной москвичам практи-
ки даст возможность про-
голосовать тем гражда-
нам, кто не сможет лично 
прийти на избирательный 
участок. 

— Чем больше техноло-
гия будет применяться, тем 
больше людей проголосу-
ет, — пояснила Анастасия. 

Она отметила, что дис-
танционное электронное 
голосование уже доказа-
ло свою эффективность, в 
том числе неоспоримо его 
влияние на высокую явку 
на выборы. 

Со своей коллегой согла-
сен и политолог Олег Мат-
вейчев. Он уверен: голосо-
вание онлайн — надёжный 
и прозрачный инструмент 
волеизъявления, к тому же 
очень удобный для людей. 

— Не нужно никуда хо-
дить. Это современно и аб-
солютно высоконадёжно, 
— уточнил политолог.

Появятся 
новшества 

Он также напомнил, что 
в 2023 году в электронном 
голосовании появятся нов-
шества.

— На участках установят 
специальные терминалы, 
где можно проголосовать. 
Плюс человек не привязан 
к месту прописки, может на 
любой участок зайти и от-
дать свой голос. Тоже очень 
удобно, потому что не все 
мы дома сидим во время го-
лосования, — отметил Олег 
Матвейчев. 

Политолог Пётр Колчин 
подчеркнул,  что появление 
терминалов, на которых 
можно будет проголосовать 
электронно, тоже упростит 
процесс, при этом сохранив 
церемониал похода на из-
бирательный участок. 

Кроме того, политолог 

считает, что электронное 
голосование поможет зна-
чительно разгрузить изби-
рательные комиссии при 
подсчёте голосов. 

Немного истории 
Впервые систему дис-

танционного электрон-
ного голосования приме-
нили на выборах депута-
тов Московской город-
ской думы 7-го созыва 
8 сентября 2019 года. Тог-
да в порядке эксперимен-
та отдать свой голос в ре-
жиме онлайн смогли жи-
тели трёх столичных из-
бирательных округов. 
Явка на «электронные» 

участки превысила 92%. 
В этом году, по данным 

Центризбиркома, в единый 
день голосования дистан-
ционный формат волеизъ-

явления будет применён в 
24 регионах России. 

Достаточно 
иметь смартфон 

По мнению политолога 
Павла Буслакова, дистан-
ционное электронное го-
лосование в условиях высо-
кого темпа жизни является 
наиболее удобным вариан-
том для жителей современ-
ного города. 

— Не нужно выходить 
куда-то, можно всё сделать 
через смартфон или другие 
электронные устройства, — 
отметил он. 

По мнению политоло-
га, в 2023 году на выборах 
ожидается более высокая 
явка. 

А по мнению политиче-
ского консультанта Алек-
сея Ярошенко, система 
ДЭГ не только удобна для 
граждан, но и надёжно за-
щищена от постороннего 
вмешательства, что вызы-
вает больше доверия у из-
бирателей. 

— Человеческий фак-
тор при обычном голосо-
вании нельзя исключать. 
Электронное голосова-
ние исключает такую воз-
можность в принципе. Там 
много шагов кодировки го-
лоса, перекодировки, шиф-
рования. Поэтому всё будет 
точно посчитано, — уве-
рен он.

Игорь СИБИРЯКОВ

До участка — 
всего два клика
На выборах мэра в сентябре 
снова можно будет проголосовать онлайн 

ПРОГОЛОСОВАТЬ 
НА УЧАСТКЕ МОЖНО БУДЕТ 
ЧЕРЕЗ СПЕЦИАЛЬНЫЙ  
ТЕРМИНАЛ  

Сергей Собянин стал первым 
зарегистрированным 
кандидатом
на пост мэра Москвы

Мосгоризбирком зареги-
стрировал Сергея Собянина 
кандидатом на должность 
мэра Москвы на предсто-
ящих в столице в сентябре 
выборах. Соответствующее 
решение было принято в 
ходе заседания Московской 
городской избирательной 
комиссии. Об этом сообщи-
ло Агентство городских но-
востей «Москва». 

— Предлагаю принять 
следующее решение: заре-
гистрировать кандидатом 

на должность мэра Москвы 
Сергея Семёновича Собяни-
на, выдать зарегистрирован-
ному кандидату удостовере-
ние установленного образ-
ца, опубликовать настоящее 
решение в наших официаль-
ных изданиях, — сообщил в 
ходе заседания заместитель 
председателя Московской 
городской избирательной 
комиссии Дмитрий Реут.

Выборы мэра Москвы 
пройдут в столице с 8 по 10 
сентября. 

Мосгоризбирком выдал четырём претендентам 
удостоверения кандидатов на должность мэра Москвы 

Московская городская избиратель-
ная комиссия зарегистрировала ещё 
четырёх претендентов в качестве кан-
дидатов на должность мэра Москвы 
на предстоящих в столице сентябрь-
ских выборах. 

В ходе заседания комиссии были за-
регистрированы вице-спикеры Госду-
мы Борис Чернышов (ЛДПР) и Вла-
дислав Даванков («Новые люди»), 
председатель Комиссии Мосгордумы 
по науке и промышленности Леонид 

Зюганов (КПРФ) и первый замести-
тель председателя Комитета Госдумы 
по контролю Дмитрий Гусев («Спра-
ведливая Россия — За правду»). Кан-
дидатам выданы соответствующие удо-
стоверения установленного образца.

Отдать свой голос можно в любом месте 
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Открыт штаб общественной 
поддержки кандидата 
в мэры Сергея Собянина

Он будет работать в зда-
нии по адресу: ул. Покров-
ка, 47. По словам секретаря 
Московского городского ре-
гионального отделения пар-
тии «Единая Россия», вице-
спикера Госдумы РФ Петра 
Толстого, задача штаба — 
сплотить все общественные 
силы и движения, всех мо-
сквичей ради общей победы.

— Мы знаем, сколько про-
блем, которые действитель-
но волновали людей, кото-
рые в буквальном смысле 
мешали жить, было реше-
но за эти годы, — отметил 
он во время открытия шта-
ба общественной поддерж-
ки кандидата. 

Пётр Толстой заявил, что 
Сергей Собянин всегда опи-
рается на мнение москви-
чей, поэтому в первую оче-
редь в штабе открыта об-
щественная приёмная для 
работы с инициативами и 
наказами горожан, посколь-
ку именно в диалоге с мо-
сквичами рождаются самые 
нужные для города решения. 

Вице-спикер Госдумы 
РФ отметил, что милли-
оны москвичей ценят до-
стижения мэра по разви-
тию города и готовы под-
держать Сергея Собянина 
на выборах.

По словам Владимира 
Машкова, художествен-
ного руководителя Театра 
Олега Табакова, кандидату-
ру действующего мэра под-
держивают представители 
всех ключевых сфер жизни 
Москвы — культуры, нау-
ки, предпринимательства, 
образования, медицины и 
спорта. 

— Я горд, счастлив быть в 
такой команде. Москва для 
меня — это как космодром, 
который развивается и за-
пускает ракеты мечты, зна-
ний, и это подхватывает вся 
страна, — заявил Владимир 
Машков.

Выборы мэра Москвы 
пройдут с 8 по 10 сентября. 
Голосовать смогут все со-
вершеннолетние москвичи.

Олег ДАНИЛОВ

Штаб общественной поддержки кандидата работает по адресу: 
улица Покровка, 47  
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12-й Московский урбани-
стический форум пройдёт 
на крупнейших площадках 
нашего города: в парке «За-
рядье», Центральном выста-
вочном зале «Манеж», Го-
стином Дворе и олимпий-
ском комплексе «Лужники».

Проекты, 
меняющие город

Более 30 тематических 
пространств форума откро-
ется в Лужниках. По сло-
вам заместителя мэра На-
тальи Сергуниной, они бу-
дут показаны департамента-
ми Правительства Москвы 
и посвящены результатам 
и планам развития города.

— В Лужниках мы пред-
ставим элементы тех круп-
ных инфраструктурных про-
ектов, которые уже сей-
час меняют облик города, 
в том числе в рамках про-
граммы мэра «Мой рай-

он», — отметила Сергунина.
Начать путешествие по 

форуму можно будет с па-
вильона «Куб» Комитета по 
туризму. Уникальная аудио-

визуальная экспозиция и 
шоу «Почувствуй свой го-
род» расскажут о развитии 
Москвы за последние 12 лет. 
На площадке Департамента 
культуры выступят артисты 
и творческие коллективы. В 
павильоне Департамента ин-
формационных технологий 
посетители совершат вирту-
альную прогулку по городу. 
Для любителей активного от-
дыха Департамент спорта от-
кроет экстрим-парк. Кроме 
того, жителей и гостей сто-

лицы приглашают посетить 
модное пространство, две 
зоны настольных игр, при-
нять участие в городской ры-
балке, побывать на гастроно-

мическом фестивале и про-
катиться на колесе обозре-
ния высотой более 30 метров. 

Помогут 
волонтёры

В проведении Урбанисти-
ческого форума помогут бо-
лее 3 тысяч волонтёров. На-
бирать и координировать их 
будет ресурсный центр «Мос-
волонтёр». Одно из условий 
— готовность помогать не ме-
нее пяти дней в течение всего 

форума. Волонтёрские сме-
ны в Лужниках начнутся с 
1 августа, в них примут уча-
стие около 1,5 тысячи чело-
век. Добровольцам предстоит 
выходить в две смены (с 9.30 
до 15.30 и с 15.00 до 21.00) и 
помогать участникам и го-
стям сориентироваться. Они 
также помогут в аккредита-
ции и работе пресс-центра. 
В парке «Зарядье» будут ра-
ботать около 1,7 тысячи во-
лонтёров. Они будут инфор-
мировать гостей о деловой 
программе, помогать орга-
низаторам на площадке, ак-
кредитовывать участников 
и гостей. Добровольные по-
мощники получат экипиров-
ку в бело-синем цвете. Часы 
за помощь будут проставлены 
в «Личном кабинете» на сайте 
«Мосволонтёра». Волонтёров 
будут кормить, им предоста-
вят возможность отдохнуть 
в перерыве между сменами.

Игорь МИНАЕВ

В Лужниках откроется 
экстрим-парк  
С 1 августа по 10 сентября в столице пройдёт 
Московский урбанистический форум 

МОЖНО БУДЕТ ПОИГРАТЬ 
В ПИНГ-ПОНГ И ПОРЫБАЧИТЬ  

Жительница Капотни 
создала уникальную 
бизнес-разработку

В сентябре в Москве на 
съезде деловых женщин Рос-
сии жительница Капотни 
Анна Данилова собирается 
представить единственный 
в своём роде IT-продукт — 
евразийскую женскую торго-
вую карту. Анна выпускница 
президентской платформы 
«Россия — страна возможно-
стей» и руководитель благо-
творительного фонда соци-
ально-культурных иници-
атив и поддержки соотече-
ственников «Русская земля».

Месяц назад Анна уже по-
казала свою карту на Петер-
бургском международном 
экономическом форуме 
(ПМЭФ), чем вызвала не-
поддельный интерес  у де-
лового сообщества.

— Карта прикреплена к 
электронной платформе 
для женского бизнеса. Здесь 
дамы будут первыми узна-
вать о грантах, образователь-
ных программах, фондах, 
экспертах, находить дело-
вых партнёров, продвигать 
товары и услуги, расширять 
клиентскую базу, — поясни-
ла разработчица. — А карта 
позволит экономить за счёт 
скидок и привилегий, по-

лучать бонусы при оплате.
Называться карта будет 

«Синий платочек», такое же 
название носит крупнейший 
проект благотворительно-
го фонда социально-куль-
турных инициатив и под-
держки соотечественников 
«Русская земля», которым 
руководит Анна Данилова. 
Проект, кстати, создан для 
того, чтобы сохранить исто-
рическую память о вкладе 
женщин в Победу в Вели-
кой Оте чественной войне.

— Синий платочек как об-
раз логично перекочевал из 
контекста исторического в 
предпринимательство. Жен-
щины с активной жизнен-
ной позицией и сейчас яв-
ляются труженицами тыла, 
работают на благо счастли-
вого будущего детей, — уве-
рена Анна Данилова.

В свободное время Анна 
создаёт авторские коллекции 
шёлковых платков. К очеред-
ной годовщине Победы в Ве-
ликой Отечественной вой-
не её платки с уникальными 
принтами на военную тема-
тику показали на Российской 
неделе моды в Манеже.

Оксана МАСТЮГИНА

Анна на ПМЭФ у стенда Евразийского женского форума 
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Выставка «Город для каждого» прошла в Центральном выставочном зале «Манеж» в рамках 11-го Московского урбанистического форума
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Добровольческое со-
общество «Помощь 
сельским библиоте-

кам Русского Севера» под-
держивает читальни глу-
бинки, отправляя посылки 
с книгами. Помочь попол-
нить книжный фонд может 
каждый.

Первые посылки 
отвезли 
реставраторы

Сообщество действует 
уже пять лет. Всё начина-
лось с помощи библиоте-
кам Архангельской и Во-
логодской областей. Сюда 
чаще всего ездила с группой 
реставраторов Маргарита 
Баева — основатель благо-
творительного фонда «Ве-
реница», который занима-
ется восстановлением де-
ревянных храмов и часовен 
на Севере России. В экспе-
диции посещали и центры 
культурного притяжения — 
библиотеки.

— Почти везде не хва-
тало книг, а библиотека-
ри совершали настоящий 
подвиг, отправляясь за но-
винками на перекладных 
до райцентра, — подели-
лась Маргарита. — Пер-
вые посылки мы отвозили 
с оказией в те уголки, где 
шла реставрация.

Книги из Люблина 
уехали 
в Максатиху

Спустя какое-то время 
Маргарита с единомыш-
ленниками создала сооб-
щество «ВКонтакте». Адре-
саты — уже далеко не толь-
ко библиотеки Севера.

Сегодня добровольцы 
отправляют примерно 
по 7 тысяч посылок в год.

Дарители и библиоте-
кари находят друг друга в 
социальных сетях. Кни-
ги отправляют почтой, че-
рез службу доставки (где 

она есть) или с оказией.
Недавно несколько роди-

телей с детьми, которые по-
сещают воскресную школу 
в одном из храмов Любли-
на, собрали посылку с но-
выми детскими православ-
ными книгами и передали 
её с автоволонтёром в Цен-
тральную детскую библио-
теку посёлка Максатиха за 
320 км от Москвы. 

— Видно, что посылку 
собирали с любовью, — по-
делилась библиотекарь с 
45-летним стажем Наталья 
Иванова. — Мы оформили 
специальный уголок, часть 
книг передали в маленькие 
библиотеки 17 окрестных 
сёл и деревень, а что-то по-
дарили детям-инвалидам 
из числа наших постоян-
ных читателей.

Энциклопедии 
и добрые сказки

В любой сельской библи-
отеке обрадуются нестаре-
ющей классике: Пушки-
ну, Тургеневу, Чехову, до-
брым детским сказкам, эн-
циклопедиям, подпискам 
на познавательные жур-
налы, канцелярским при-
надлежностям, настольным 
играм.

— Важно отправлять но-
вые или в очень хорошем 
состоянии книги, ведь ими 
будут пользоваться не один 
год десятки читателей, — 
пояснила Маргарита Баева.

Выбрать для себя понра-
вившуюся библиотеку, что-
бы отправить посылку, мож-
но «ВКонтакте»: vk.com/
knigi.sever.

Ольга 
СОКОЛОВА

В деревне ждут 
Пушкина и Чехова

Жители ЮВАО могут 
отправить посылки 
в сельские библиотеки

ДАРИТЕЛИ И БИБЛИОТЕКАРИ 
НАХОДЯТ ДРУГ ДРУГА 
В СОЦИАЛЬНЫХ СЕТЯХ

Гостинцы 
согревают 
бойцов

Сообщество добровольных 
помощников СВО «Вольному 
воля» совместно с храмом в 
честь иконы Божией Матери 
«Утоли моя печали» в Марьи-
не продолжают сбор помо-
щи для бойцов на передовой.

— Наши добровольцы уже 
семь раз съездили на линию 
фронта, — рассказывает один 
из организаторов сообще-
ства Олег Борисов. — Сей-
час формируем помощь по 
запросам ребят. Сказали, что 
очень нужны тепловизоры, а 
также дополнительные ком-
плекты специальной обуви. 
Для бойцов можно передать 
обезболивающие, жаропони-
жающие средства, лекарства 
от аллергии, заживляющие 
гели и мази, перевязочные ма-
териалы, широкие пластыри.

— Не будут лишними го-
стинцы: шоколад, сухофрук-
ты, конфеты, а также добрые 
письма, адресованные бой-
цам,  — добавил доброволец. 
Помощь можно принести по 
адресу: Марьинский бул., 2 
(отдельно стоящее помеще-
ние церковной лавки), и на 
Люблинскую ул., 108, стро-
го по предварительному со-
гласованию в мессенджере 
8-903-557-5566. Телеграм-ка-
нал «Вольному воля»: t.me/
VolnomyVolya.

Ольга СОКОЛОВА

Виктория Томилина из 
Некрасовки работает эко-
номистом-бухгалтером, а в 
свободное время участву-

ет в проектах волонтёрско-
го движения «Москва сво-
их не бросает». Присоеди-
ниться к ним могут все же-
лающие.

Сейчас волонтёры ведут 
срочный сбор средств на 
закупку обезболивающих 
препаратов, которые за-
казали военные медики. 
Также нужны доброволь-
цы в мастерские по плете-
нию маскировочных сетей 
— они находятся в Печат-
никах и в Люблине. А вла-
дельцы машин могут помо-
гать с перевозкой материа-
лов и гуманитарной помо-

щи как по Москве, так и с 
доставкой в Донбасс.  

Недавно Виктория То-
милина с двумя волонтё-
рами доставила гумани-
тарную помощь для жи-
телей Белгородской обла-
сти, оставшихся без жилья 
и имущества.

— Меньше чем за неделю 
удалось собрать почти фуру 
необходимых вещей: оде-
яла, одежду и обувь, про-
дукты, предметы гигиены, 
игрушки, — рассказывает 
Виктория. — Часть груза 
отправили в Мариуполь, 
Антрацит и Стаханов, а с 

остальными вещами пое-
хали в Белгород. На месте 
выяснилось, что потреб-
ности огромные!

О том, что нужно бой-
цам и жителям прифрон-
товых областей, Викто-
рия сообщает в своём те-
леграм-канале «Добро спе-
циального назначения» 
t.me/gumdvizh. А подроб-
ную информацию о про-
ектах движения «Москва 
своих не бросает» можно 
узнать в телеграм-канале 
t.me/moskvasvoihnebrosaem.

Татьяна 
ЩЕРБАКОВА
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Часть вещей отправили пострадавшим жителям Белгородчины 
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Жителям Белгородской области, потерявшим имущество, нужна помощь

В сельской библиотеке будут рады и классике, и сказкам
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Мобильный комплекс 
службы крови будет рабо-
тать с 9.00 до 12.30 рядом 
с павильоном «Дом куль-
туры», сообщили органи-
заторы. 

При себе необходимо 
иметь оригинал паспорта 
и СНИЛС.

Акция «День 
донора» пройдёт 
на ВДНХ 24 июля
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На домах в Лефорто-
ве начали развеши-
вать странные объ-

явления. В них говорится, 
что скоро в подъезде про-
изойдёт замена домофона 
за счёт управляющей ком-
пании. Алевтина Владими-
ровна с Красноказармен-
ной улицы спрашивает, не 
мошенники ли это. В ситу-
ации разбирался «ЮВК».

Ненастоящий сайт
В объявлении также ука-

зано, что нужно оставить за-
явку на новые ключи для до-
мофона на сайте организа-
ции. Ниже есть всего один 
контакт — QR-код интер-
нет-страницы. При провер-
ке выяснилось, что сайт не-
рабочий: возможно, забло-
кирован или не обслужива-
ется. В отзывах на этот сайт в 
Интернете пишут, что стра-
ница фишинговая. Это озна-
чает, что есть немалый риск 
передать недобросовестным 
людям свои личные данные. 
В этом конкретном случае 
пользователи Сети описы-
вают ситуацию, когда че-
ловек заказывает ключи, 
и его переводят на страни-
цу для оплаты, которая тре-
бует указать данные банков-
ской карты.

О новых ключах 
спросят 
на собрании 
собственников

Как уточнил главный ин-
женер ГБУ «Жилищник рай-
она Лефортово» Владимир 

Истратов, управляющая ор-
ганизация с этой компани-
ей никогда не сотрудничала.

— Договоры у нас заклю-
чены с проверенной органи-
зацией, с которой мы дав-
но сотрудничаем. Она же 
обслуживает домофоны в 
большинстве домов района. 
Кроме того, через заявки на 
сайте вопросы о замене до-
мофонов никогда не реша-
лись. Если речь идёт о за-
мене устройства домофона 
и выборе другой организа-

ции, то жители обязатель-
но должны провести общее 
собрание собственников. На 
нём объявят о замене и уточ-
нят, нужны ли жителям но-
вые ключи или же индиви-
дуальные коды.

Лучше обратиться 
в ЕДЦ

Владимир Истратов так-
же уточнил, что при замене 
панели домофона обычно 
стараются установить такие 

модели, к которым подхо-
дят старые ключи. Трубки в 
квартирах, если они в рабо-
чем состоянии, менять тем 
более не требуется. Чтобы 
заказать новый ключ или 
код, нужно либо позвонить 
в компанию, которая обслу-
живает домофон в подъез-
де (контакты можно узнать 
в своей УК), либо же ещё 
проще — обратиться в еди-
ный диспетчерский центр 
Департамента ЖКХ: (495) 
539-5353. Услуга эта плат-
ная. Новый ключ или код 
обойдётся в среднем в 200 
рублей. Ну, а если нужно 
установить новую трубку, 
придётся достать из свое-
го кармана от 1200 до 1500 
рублей.

Михаил 
КОФАНОВ

ЧЕРЕЗ ЗАЯВКИ НА САЙТЕ 
ВОПРОСЫ О ЗАМЕНЕ 
ДОМОФОНОВ НЕ РЕШАЮТСЯ

Приходили самозванцы, 
предложили новые ключи... 
Что нужно знать про уловки домофонных мошенников

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ
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В Выхине-Жулебине починили 
платформу для инвалидов

Мосжилинспекция обязала управляющую 
компанию дома на Жулебинском бульваре от-
ремонтировать в подъезде подъёмную платфор-
му для маломобильных граждан. На неработаю-
щий подъёмник пожаловался один из жильцов.

— По словам заявителя, он лишился воз-
можности беспрепятственно выйти из дома, 
поскольку специальная подъёмная платфор-
ма, установленная в подъезде, вышла из строя, 
а его заявки на ремонт остались без внима-
ния, — уточнили в пресс-службе инспекции.

Сотрудники ведомства обязали коммуналь-
щиков разобраться с проблемой. Оказалось, 
у платформы были неисправны линейные при-
воды пола и поручня. УК вызвала ремонтников, 
и те починили подъёмник.

Михаил КОФАНОВ

Крышу на Самаркандском 
бульваре отремонтируют 
до конца июля

Живу на пятом 
этаже, и весь 

этаж постоянно зали-
вает с крыши. Протечки 
с потолка движутся к 
электрощитку. Когда 
проведут ремонт?

Раиса Васильевна, 
Самаркандский бул., 13, 

корп. 2, подъезд 4

— По информации 
управляющей органи-
зации, локальный ре-
монт кровли по адресу: 

Самаркандский буль-
вар, 13, корпус 2, прове-
дут до 30 июля после за-
купки необходимых ма-
териалов, — сообщили в 
управе района Выхино-
Жулебино.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Выхино-
Жулебино: Рязанский 
просп., 64, корп. 2, 
тел. (495) 376-4686. 
Эл. почта: vh@mos.ru.
Единая диспетчерская: 
(495) 539-5353

В Выхине починили доводчик 
входной двери

Сломался довод-
чик на входной 

двери в подъезде, звонили 
в диспетчерскую, 
но дверь так и не отре-
монтировали.

Ольга Михайловна, 
Самаркандский бул., 9, 

корп. 4, подъезд 1

В управе района Выхино-
Жулебино сообщили, что 
сотрудники специализиро-
ванной организации заме-

нили неисправную деталь 
домофонного оборудова-
ния на двери 1-го подъезда 
дома  9, корп. 4, на Самар-
кандском бульваре.

В настоящее время дверь 
технически исправна.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Выхино-
Жулебино: Рязанский 
просп., 64, корп. 2, 
тел. (495) 376-4686. 
Эл. почта: vh@mos.ru
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru, 
chitatel@internet.ru
ЗВОНИТЕ: 
(499) 647-6831

Мосгосстройнадзор выдал разрешения 
на строительство 33 школ и детсадов

В этом году Мосгосстройнад-
зор выдал разрешения на возве-
дение 304 объектов капитального 
строительства общей площадью 
свыше 7 млн кв. метров. Об этом 
на пресс-конференции в инфор-
мационном центре Правитель-
ства Москвы сообщил председа-
тель Мосгосстройнадзора Игорь 
Войстратенко.

— Из выданных в первом по-
лугодии разрешений 108 предна-
значены для строительства жилой 
недвижимости общей площадью 
пять миллионов квадратных ме-
тров, в том числе выданы разре-
шения на возведение 60 домов по 

программе реновации. Суммар-
но в них появится более 20 тысяч 
квартир. Это более 55% от всего 
объёма выданных за шесть меся-
цев разрешений на строительство 
жилья в Москве, — уточнил он. 

В столице продолжается ак-
тивное строительство зданий 
для социальных учреждений. В 
первом полугодии 2023 года за-
стройщики также получили раз-
решения на строительство 33 
школ и детсадов, 10 медицин-
ских учреждений, девяти спор-
тивных объектов и шести хра-
мовых комплексов.

Евгений БАКИН
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Предприимчивый муж-
чина организовал 
преступную группу 

в сфере ритуальных услуг. 
Он обзавёлся связями и бы-
стро узнавал, в каком доме 
умер пожилой человек, чем 
и пользовался, чтобы обо-
брать его родственников. 

Как обналичить 
льготы

У 80-летней пенсионер-
ки из Марьина заболел и 
скоропостижно скончал-
ся муж. Женщина стала 
искать телефон похорон-
ной службы, но в дверь уже 
звонил похоронный агент. 
Он рассказал, что за ком-
плекс услуг нужно запла-
тить 300 тыс. рублей. Жен-
щине пришлось отдать все 
сбережения. Агент ока-
зался аферистом, кото-
рый брал деньги, но затем 
оформлял безвозмездные 
похороны по документам 
пенсионеров, которые не 
знали, что существуют 
льготы. По факту людей 
хоронили за счёт государ-
ства, а деньги мошенник 
присваивал. Многие жерт-
вы мошенничества были 
не в состоянии сами за-
ниматься похоронами по 
состоянию здоровья. 

Бдительные 
родственники

О социальных выпла-
тах, которые можно полу-
чить на организацию по-

хорон, клиентам мошен-
ники, конечно, не сообща-
ли. А сумма, которую у них 
запрашивали, была завы-
шена в разы. Но у несколь-
ких пенсионеров оказа-
лись бдительные род-
ственники, которые по-
могли старикам пойти в 

полицию, — ведь суммы 
были завышены в разы, и 
«агенты» вызвали подо-
зрение. Началось рассле-
дование. 

Без взяток 
не обошлось

Вскоре вскрылись и дру-
гие преступные действия 
участников организован-
ной группы — неодно-
кратные случаи дачи взя-
ток должностным лицам. 
«Предпринимателя» задер-
жали. 

— С учётом позиции 
гособвинителя Кузьмин-
ский районный суд по ста-
тьям «мошенничество» и 
«дача взятки должностному 
лицу» приговорил мужчи-
ну к шести годам колонии 
строгого режима, — пояс-
нили в пресс-службе Про-
куратуры Москвы. 

Так же осу ж дённом у 
назначен штраф в сумме 
1,5 миллиона рублей. 

Ирма 
КОТИЯР

«Стоить вам это будет 
300 тысяч...»
Кузьминский суд отправил за решётку мошенника, который 
обирал пенсионеров под видом ритуального агента 

ОН ОФОРМЛЯЛ 
БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОХОРОНЫ, 
А ДЕНЬГИ КЛАЛ СЕБЕ 
В КАРМАН

В Текстильщиках 
остались без окна

Жители дома на 1-й ули-
це Текстильщиков услыша-
ли сильный хлопок и звон 
стекла и сразу же позвонили 
в экстренные службы. На ме-
сто немедленно выехали со-
трудники АО «Мосгаз». Оказа-
лось, что в одной из квартир 
за газовой плитой взорвал-
ся аэрозольный баллончик 
со средством от насекомых. 
В квартире выбило окно. Со-
стояние газового оборудова-
ния оказалось исправным. 
Пострадавших нет.

Житель 
Печатников 
ответит 
за иностранцев

Участковый уполномо-
ченный полиции проводил 
обход подведомственной 
территории на улице Гурья-
нова и выяснил, что в од-
ной из квартир зарегистри-
рованы, но фактически не 
проживают несколько ино-
странцев. Хозяину квартиры 
придётся ответить по статье 
«фиктивная постановка на 
учёт иностранного гражда-
нина» — в ОМВД «Печатни-
ки» возбуждено уголовное 
дело. 34-летнему жителю 
столицы может грозить до 
двух лет лишения свободы. 

На Волгоградском 
арестовали за 
смерть на дороге

С учётом позиции окруж-
ной прокуратуры 28-летний 
мужчина решением суда был 
заключён под стражу до 3 
сентября. Он обвиняется в 
совершении ДТП на Волго-
градском проспекте, в резуль-
тате которого погиб человек. 
Вину в произошедшем води-
тель признал лишь частично. 
Ведётся следствие. 

Ирма КОТИЯР

ХРОНИКА
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В Выхине-Жулебине 
доберман закрыл квартиру 
изнутри на задвижку

Жительница дома на Рязан-
ском проспекте вернулась по-
сле поездки с дачи в квартиру 
вместе со своими дочерьми, но 
её ждал неприятный сюрприз: 
дверь ключом не открывалась, 
и пришлось звонить в экстрен-
ную службу по номеру 112. На 
место прибыла группа «Спас-
Резерва». Она объединяет до-
бровольных пожарных и спа-
сателей, прошедших спецпод-
готовку.

— Я поняла, что случилось. 
Наш домашний любимец — 
двухлетний доберман Цезарь 
— случайно лапой закрыл вход-
ную дверь на задвижку, когда 
увидел нас в окно и обрадовался 
нашему возвращению, — рас-
сказала «ЮВК» хозяйка квар-
тиры Юлия.

Дверь решили не вскрывать, 
и поэтому, чтобы попасть в 
квартиру, спасатели приста-
вили к окну квартиры на вто-
ром этаже лестницу и аккурат-

но стали вскрывать его. В это 
время за спасательной опера-
цией грозно следил из окна до-
берман.

— Когда мы с коллегами от-
крыли окно, то не стали сами 
заходить внутрь, ведь не ясно 
было, как поведёт себя собака. 
Помогли хозяйке забраться по 
лестнице и через окно войти 
в жильё, а там она уже откры-
ла дверь изнутри, — расска-
зал «ЮВК» спасатель Сергей 
Хаев.

Юлия с детьми поблагода-
рили спасателей, и, когда вы-
вели Цезаря на прогулку, пёс 
вёл себя примерно.

Сергею Хаеву 48 лет, он ра-
ботает пожарным. А главное 
увлечение — дежурство в от-
ряде спасателей-доброволь-
цев. В «СпасРезерве» он уже 
восемь лет, заступает стар-
шим смены и передаёт опыт 
новичкам.

Татьяна ЯКОВЛЕВА Цезарь заставил хозяев немного понервничать
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В Текстильщиках 
спасли 
провалившуюся 
в яму собаку

Поздно вечером в 
службу 112 поступило со-
общение о происшествии 
на Волжском бульваре. 
Местные жители выгули-
вали маленького пёсика, 
тот не заметил коварную 
яму в траве и провалился 
в глубокую трубу. На ме-
сто происшествия прие-
хал расчёт пожарно-спа-
сательного отряда №203.

— Прибывшие спа-
сатели с помощью спе-
циального шеста с пет-
лёй аккуратно вытащи-
ли питомца из пятиме-
тровой трубы — тот был 
напуган, но вёл себя спо-
койно. Собаку вернули 
переволновавшимся хо-
зяевам, — сообщили в 
пресс-службе Департа-
мента ГОЧСиПБ.

Животное не постра-
дало. Хозяева собаки по-
благодарили спасателей 
за помощь.

Татьяна ЯКОВЛЕВА

Ответы на судоку со стр. 16
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Мост через реку Пе-
хорку на Москов-
ском скоростном 

диаметре в Некрасовке поч-
ти достроен. В ходе пресс-
тура руководитель столич-
ного Департамента строи-
тельства Рафик Загрутди-
нов сообщил, что запустить 
по нему движение плани-
руют осенью. Мост соеди-
нит МСД с новой трассой 
М-12 «Восток» до Казани.

До севера 
Москвы — 
за полчаса

Сейчас скоростной ди-
аметр связывает север и 
восток столицы. Маги-
страль идёт от пересече-
ния МКАД с Косинским 
шоссе в ВАО до развязки 
Кольца со скоростной трас-
сой М-11 «Нева» до Санкт-
Петербурга. 

Чтобы по МСД можно 
было доехать до ЮВАО, 
строятся два участка. Пер-
вый — в районе станции ме-
тро «Лухмановская». Тут 
возводят две эстакады. 
Первая — рядом с «Лухма-
новской», вторая — на пе-
ресечении МСД с Покров-
ской улицей. Обе почти 
готовы. 

Второй участок — у реки 
Пехорки. Длина строяще-
гося тут моста — чуть бо-
лее 300 метров. Для проез-
да обустроят по три поло-
сы в каждом направлении. 

По мосту деловито снуют 
катки — строители  укла-
дывают асфальт. Парал-
лельно идёт монтаж ограж-
дений. Движение по мосту, 
а также по участку в райо-

не метро «Лухмановская» 
планируют открыть одно-
временно в сентябре. 

Дойдёт 
до Екатеринбурга

По мосту через Пехорку 
также можно будет выехать 
на новую скоростную трас-
су М-12 «Восток». Подхо-
жу к краю эстакады. Впе-
реди — насыпи из песка: 
идёт строительство связки 
между МСД и новой маги-

стралью. Участок — при-
мерно с километр. А за ним 
уже видна уходящая вдаль 
трасса «Восток».

Магистраль свяжет Мо-
скву с Татарстаном. По 
двум участкам — в райо-
не Орехова-Зуева и между 
Петушками и Владими-
ром — машины уже ездят. 
В компании «Автодор» со-
общили, что в сентябре 
планируют полностью за-
пустить движение по трас-
се М-12 между столицей, 

Владимиром и Арзамасом. 
Причём произойдёт это 
одновременно с откры-
тием оставшихся участ-
ков МСД. В конце дека-
бря по новой магистрали 
можно будет доехать уже 
до Казани. 

Трассу строят и дальше. 
Через Башкирию она пой-
дёт до Екатеринбурга. От-
крыть участок между Каза-
нью и столицей Урала пла-
нируют в следующем году. 

Без пробок 
и светофоров

Трасса «Восток» будет 
платной. Шлагбаумов уста-
навливать не будут. Госно-

мера авто станут фиксиро-
вать камеры. По предвари-
тельным расчётам, поезд-
ка до Казани обойдётся 
в 3 тыс. рублей. 

Эта сумма, наверное, не 
покажется большой тем, 
кто ездил до Казани по фе-
деральной автодороге М-7 
«Волга». По пути — мас-
са населённых пунктов, 
нужно притормаживать. 
Путь до Татарстана по «се-
мёрке» занимает от 12 до 
16 часов. По трассе «Вос-
ток» можно будет доехать за 
8 часов. Её строят в об-
ход городов и посёлков, 
а разрешённая скорость — 
110 км/час. 

Роман НЕКРАСОВ 

Мост через Пехорку 
откроют осенью

Он свяжет столичный 
скоростной диаметр 
с новой трассой 
до Казани 

ОБУСТРОЯТ 
ТРИ ПОЛОСЫ ДВИЖЕНИЯ 
В КАЖДУЮ СТОРОНУ  

Не справился 
с управлением 
на Волжском 
бульваре

11 июля в двенадцать ча-
сов дня мужчина на элек-
тросамокате ехал по проез-
жей части Волжского буль-
вара в сторону Грайворо-
новской улицы и в районе 
дома 8 на бульваре не спра-
вился с управлением. Из-за 
этого он врезался в грузо-
вик-рефрижератор марки 
«АФ», который ехал в по-
путном направлении. По-
страдавшего самокатчика 
госпитализировали с пере-
ломом руки.

Столкнулись 
на 2-м 
Южнопортовом 
проезде

11 июля в половине пя-
того вечера мужчина на 
автомобиле «Дэу» ехал по 
2-му Южнопортовому про-
езду. В районе дома 18а, 
стр. 1, водитель не справил-
ся с управлением, выехал 
на встречку и столкнулся с 
«Фиатом». В аварии постра-
дал водитель «Дэу». Скорая 
увезла его в больницу с за-
крытым переломом ноги.

Сбил парня 
на Волгоградском 
проспекте

12 июля в половине 
одиннадцатого утра во-
дитель «Шкоды» ехал по 
Волгоградскому проспек-
ту в сторону Есенинского 
бульвара и в районе дома 
82/37 на проспекте сбил 
парня, который переходил 
дорогу в неположенном ме-
сте. Пострадавшего увез-
ла скорая с закрытой че-
репно-мозговой травмой, 
ушибами грудной клетки 
и живота.

Отдел Госавтоинспекции 
УВД по ЮВАО
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По мосту деловито снуют катки — строители укладывают асфальт
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Фотовыставка «Храму быть: Москва 
строит святыни и хранит традиции» 
открылась на Гоголевском бульваре.

 — Её цель — показать, что за три-
надцать лет сделано по программе  
строительства храмов. Работа, кото-
рая ведётся полностью за счёт вне-
бюджетных средств, украсила наш 
город. Мы старались показать архи-
тектурное разнообразие построенных 
храмов, — сообщил журналистам на 
пресс-подходе, организованном ин-
формационным центром Правитель-
ства Москвы, Владимир Ресин, совет-
ник Патриарха Кирилла и куратор про-
граммы строительства храмов.

Как рассказал и.о. председателя 

финансового отдела РПЦ иеромонах 
Никандр (Пилишин), приходы хра-
мов помогают фронту: волонтёры 
делают маскировочные сети, такти-
ческие носилки, блиндажные свечи. 
А социальные службы при церквях 
активно помогают тем, кто в этом 
нуждается: одиноким матерям, ста-
рикам, многодетным и инвалидам. 

А лётчик-космонавт Елена Серова 
подчеркнула, что духовная состав-
ляющая — тот фундамент, который 
делает нашу страну великой. 

Фотографии снабжены QR-кодами. 
Наведя на них смартфон, можно переве-
сти пожертвование в конкретный храм. 

Галина ПОГОДИНА На Гоголевском бульваре во время открытия выставки
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Открылась фотовыставка, посвящённая 
новым храмам столицы

В ГОРОДЕ
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В парке «Кузьминки» старто-
вали бесплатные занятия по 
катанию на роликах для всех 

желающих. Они проходят по втор-
никам с 11.00 до 13.00 у главной 
сцены. Пять наивных вопросов мы 
задали международному тренеру 
Национальной лиги инструкто-
ров Екатерине Поляковой. 

1 Как правильно 
выбрать ролики?

Сначала надо определиться, 
каким стилем катания вы плани-
руете заниматься. Их существует 
множество. Например, для фит-
нес-катания (бег по ровному ас-
фальту) важно, чтобы был удоб-
ный мягкий ботинок, а колёса 
могут быть установлены в одну 
или в две линии. Если заняться 
фигурным катанием, то особен-
ностью роликов является специ-
альный стопор в передней части 
рамы, необходимый для выпол-
нения вращений, и колёса, рас-
положенные по дуге, аналогич-
ной форме лезвия для ледовых 
фигурных коньков.

2 С какого возраста 
лучше вставать 

на ролики?
Я советую приводить ребёнка 

не раньше трёх с половиной лет. 
К этому возрасту у него уже сфор-
мированы суставы и тело готово к 
нагрузкам. Бывают, конечно, ис-
ключения. Ко мне однажды при-
вели трёхлетнюю девочку, которая 
занималась гимнастикой. Поэтому 
она легко воспринимала информа-
цию и быстро «поехала».

А мой восьмилетний сын Егор 

встал на ролики в четыре года, но 
до этого он с двух с половиной 
лет занимался горными лыжами. 
Сейчас Егор помогает мне на за-
нятиях с детьми — показывает им 
различные элементы. Детей очень 
мотивирует, когда они видят при-
мер своего сверстника. 

3 Чем отличается 
методика обучения 

пятилетнего и 50-летнего 
начинающих роллеров?

Методика одна и та же. Раз-
ве что дети занимаются в фор-
ме игры. А для старших особое 
внимание уделяется тестам в ходе 
первой разминки. Например, 
прошу постоять на одной ноге 
— становится понятно, как он 
держит равновесие, какая коор-
динация движений. Смотрю, как 
работает голеностоп. И выстраи-
ваю методический ряд упражне-
ний индивидуально под возмож-
ности человека.

У меня был ученик, которому 
было 70 лет, и он никогда серьёз-
но спортом не занимался. По про-
фессии инженер-строитель, за-
нимал руководящую должность. 

Учиться кататься на роликах его 
привела дочь. Конечно, сначала 
он боялся повредить суставы, но 
со временем стало так хорошо по-
лучаться, что он решил ещё и гор-
ными лыжами заняться.

4 Насколько катание 
на роликах 

травмоопасно?
Если заниматься с тренером и 

надевать защиту, никаких травм 

быть не должно. И детям, и взрос-
лым я советую обязательно на-
девать защиту на локти, колени, 
голеностопы, запястья и обяза-
тельно шлем на голову. Есть ещё 
«панцирь», который защищает по-
звоночник, и шорты, защищаю-
щие тазобедренный сустав и коп-
чик. Вся защита должна быть хо-
рошего качества — не из пенопла-
ста, а из пластика.

Кстати, когда человек одет в та-
кую амуницию, у него даже лучше 
получается, потому что он пере-
стаёт бояться упасть и пораниться. 

Но если вдруг придётся упасть, 
важно это делать правильно. Так 
что первое, чему мы учимся на за-
нятиях, — правильно падать. На-
пример, сначала падаем на коле-
ни, а потом на запястья, тогда удар 
смягчится. 

Не менее важно научиться тор-
мозить. На ботинках начинаю-
щих для подстраховки есть «штат-
ный» тормоз — это резиновая на-
кладка на пятке правого ботинка. 
Но когда человек начинает лучше 
кататься, его снимают. На скоро-
сти он может спровоцировать па-
дение назад.

5 Если человек умеет 
кататься на коньках, 

означает ли это 
автоматически, что он 
сумеет и на роликах 
показать класс?

Ему будет намного легче 
научиться, потому что сработа-
ет мышечная память, так как за-
действованы те же самые мышцы.

Подробности по тел. (495) 291-
7053 или на сайте park-kuzminki.ru.

Ирина ЛЬВОВА

Главное — научиться правильно падать
Пять наивных вопросов о роликах тренеру из Кузьминок

ЗАЩИТНАЯ 
АМУНИЦИЯ 
ДОЛЖНА БЫТЬ 
НЕ ИЗ 
ПЕНОПЛАСТА, 
А ИЗ ПЛАСТИКА

Как из «рабочей слободки» Капотня стала современным районом    
Московскому нефтепе-

рерабатывающему заво-
ду в этом году исполняется 
85 лет. История предприя-
тия неразрывно связана со 
столичным районом Капот-
ня, история которого на-
считывает почти 700 лет.  

По словам Людмилы Мо-
стовой, жительницы района, 
она помнит Капотню ещё се-
лом, в котором её семья жила 
в «частном доме возле церк-
ви». Первый асфальт в центре 
поселка положили заводчане, 
сцену, на которой по празд-
никам проводились концер-
ты, построили они же. 

Как вспоминают старожи-
лы района, в тёплое время года 
завод организовывал летний 
кинотеатр под открытым не-
бом, а зимой стараниями ра-
ботников МНПЗ на стадионе 

заливали каток, где каждый 
вечер зажигались  огни, и по-
сле учёбы или работы жители 
шли туда кататься. Стадион, 
кстати, тоже построил завод.

Благодаря заводу в Капот-
не появились первые ясли, 
детсад и Дом культуры.  

Даже когда в 1960 году 
район включили в состав 
Москвы, он ещё долго суще-
ствовал фактически в режи-
ме моногорода. Это значит, 
что и жилые дома, и детские 
сады, и другие социальные 
учреждения строил и содер-
жал главным образом завод. 

И в начале XXI века пред-
приятие оказывает суще-
ственное влияние на ситу-
ацию в районе. 

К примеру, как отмеча-
ет  урбанист Григорий Мель-
ник, в последние годы общи-

ми усилиями Правительства 
Москвы и компании «Газпром 
нефть», в чей состав входит 
МНПЗ, Капотня стала фак-
тически образцово-показа-
тельным столичным районом. 

— На деле показано, каких 
высот может достичь благо-
устройство бывшей «рабо-
чей слободки». Район при-
вели в идеальное состояние: 
здесь благоустроены пар-

ки, скверы, появились но-
вые современные скамейки, 
спортивные и детские пло-
щадки. Фасады всех домов 
отремонтированы, асфальт 
везде новый, — отмечает он. 

Разрабатывая концепцию 
комплексного благоустрой-
ства Капотни, специалисты 
учли, что район протянулся 
вдоль Москвы-реки. На бе-
регу вместо зарослей таль-
ника и самостроев теперь 
разбит регулярный ланд-
шафтный парк с аккурат-
ными пешеходными дорож-
ками, спортивными и дет-
скими городками и площад-
ками для пикников.

Около главной проходной 
Московского нефтеперераба-
тывающего завода также раз-
бит небольшой парк с пру-
дом и набережной. Здесь всё 

лето живут лебеди. Старания-
ми специалистов МНПЗ вос-
становлены и содержатся в 
образцовом порядке памят-
ники участникам Великой 
Отечественной войны. 

Однако наиболее суще-
ственный вклад в развитие 
района — это модерниза-
ция основного производ-
ства предприятия. 

Благодаря внедрению но-
вых технологий и выводу из 
эксплуатации устаревших 
установок завод на 75% сни-
зил воздействие на окружа-
ющую среду, а современные 
технологии нефтепереработки 
и очистки сточных вод, в том 
числе система «Биосфера», 
которые здесь применяются, 
по оценке экспертов, одни из 
самых эффективных в стране.  

Игорь СИБИРЯКОВ

В ландшафтном парке на набережной Москвы-реки    
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Екатерина Полякова и вас научит не подчиняться законам гравитации
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Обаятельный, хариз-
матичный актёр Егор 
Бакулин уже давно за-

воевал место в сердцах зри-
телей, снявшись более чем 
в 140 фильмах. Особо по-
пулярным стал его персо-
наж Гера в сериале «Услов-
ный мент». Корреспондент 
«ЮВК» созвонилась с актё-
ром и попросила ответить 
на несколько вопросов.

Саратовский ТЮЗ 
как диагноз

— Егор, вас на-
зывают актёром 
яркого комического 
дарования. Неред-
ко актёры с таким 
амплуа мечтают 
о драматических 
ролях. Это так?

— Комедийные 
персонажи — это 
действительно моё. 
А то, чего мне не 
хватает в кино, я 
с лихвой компен-
сирую на сцене. 
Например, в пи-
терском театре 
имени Комис-
саржевской, где 

служу с 2003 года, я играю 
Илью Ильича Обломова.

— Ваша мама 
актриса, и вы, должно 
быть, с детства прикипе-
ли душой к театру?

— Моя мама Валентина 
Ивановна Бакулина — ма-
стер художественного сло-
ва, сейчас это исчезающая 
профессия. Мама уже более 
45 лет работает в Саратов-
ской государственной фи-
лармонии имени Шнит-
ке. В своё время у неё было 
28 литературных программ, 
зрители очень ждут её вы-
ступлений. В ТЮЗе работа-
ли и работают сокурсники 
мамы, и я там часто бывал. 
Спектакли «Крошка Ца-
хес» с Сергеем Степиным 
и «Остров капитана Блада» с 
Сергеем Пускепалисом смо-
трел много раз. Однако пла-
нов становиться актёром у 
меня не было.

Хотел стать 
лесником

— Кем же вы хотели 
стать?

— Сначала — лесником, 
потом мечтал уйти в спорт, 

у меня же отец — тренер. Но 
профессиональный спорт в 
90-е сильно пострадал, как, 
впрочем, и вся страна, и папа 
меня отговорил. Я тогда ре-
шил пойти в театральный, 
причём думал, что поучусь 
годик и параллельно буду 
готовиться к поступлению 
в экономический или юри-
дический вуз. Я не знал, что 
в театральном институте у 
меня вообще не будет сво-
бодного времени. Проучив-
шись год в Саратовском те-
атральном институте, я слу-
чайно попал в Петербург и 
показался своему будуще-
му мастеру Анатолию Са-
мойловичу Шведерскому, 
который уже набрал первый 
курс. Все места были заняты, 
и взять он меня не мог. Че-
рез год Анатолий Самойло-
вич сам мне позвонил в Са-
ратов: «Приезжай, одно ме-
сто освободилось». Конечно, 
я всё сделал, чтобы приехать.

Супруги в жизни 
и в кино

— В сериале «Услов-
ный мент» вы играете 
с  супругой Светланой 
Бакулиной. Вам легко 
работать вместе?

— Мы давно привык-
ли делать всё вместе. Мы 
же и познакомились на 
съёмочной площадке. Это 
был фильм «Мушкетёры 
Екатерины». Многие зри-
тели, когда видят нас, удив-
ляются, что мы и в жизни 

пара. На что мы отвечаем: 
в жизни мы гораздо дольше, 
у нас даже дети есть. 

— Ваши дети уже сни-
маются?

— Мы не форсируем со-
бытия. Есть такие мамы, 
которые таскают детей с 
малых лет по кастингам. 
Мы так не делаем. Иногда, 
конечно, нам звонят ас-
систенты режиссёров, при-
глашают детей на съёмки. Я 
вот снялся с сыном в каком-
то ролике, дочка тоже сня-
лась с мамой. Но дети ско-
рее с любопытством, как ту-
ристы, на всё это смотрят.

— В «Условном менте» 
у вас роль симпатичного, 
чрезмерно привязанного к 
маме программиста Геры. 
На мой взгляд, не роль, 
а подарок.

— Честно говоря — да. 
Недавно в честь начала 
пятого сезона мы разби-
ли на съёмочной площад-
ке тарелку. За пять лет, что 
снимается сериал, съёмоч-
ная группа стала не просто 
командой, а практически 
семьёй. Правда, зрители те-
перь думают, что я и в жиз-
ни такой же маменькин сы-
нок. Впрочем, когда я играл 
мерзкого бандита в сериа-
ле «Чужой район», многие 
люди говорили: «Мы дума-
ли, что ты и в жизни такой 
же. А ты приятный, инте-
ресный человек, вообще не 
похож на дурика, которого 
играл»...

Ирина КОЛПАКОВА

Егор Бакулин: После сериала 
«Условный мент» зрители думают, 
что я и в жизни маменькин сынок
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С 2003 ГОДА СЛУЖУ 
В ПИТЕРСКОМ ТЕАТРЕ 
ИМЕНИ 
КОМИССАРЖЕВСКОЙ

Об изъятии недвижимого имущества 
Вышло сообщение о плани-

руемом изъятии для государ-
ственных нужд объектов не-
движимого имущества в це-
лях комплексного развития 
территории нежилой застрой-
ки города Москвы, располо-
женной в производственной 
зоне №23 «Серп и Молот» (тер-
ритория 1) и на участке терри-
тории по адресу: 2-я Синички-
на ул., вл. 4.

Цель изъятия для государ-
ственных нужд объектов не-
движимого имущества — осво-
бождение территории в целях 
комплексного развития терри-

тории нежилой застройки го-
рода Москвы, расположенной 
в производственной зоне №23 
«Серп и Молот» (территория 1) 
и на участке территории по 
адресу: 2-я Синичкина ул., 
вл. 4 (далее — КРТ).

Решение о КРТ утверж-
дено  Постановлением 
Правительства  Москвы 
от 14.06.2023 №1102-ПП 
«О комплексном развитии 
территории нежилой застрой-
ки города Москвы, располо-
женной в производственной 
зоне №23 «Серп и Молот» 
(территория 1) и на участке 

территории по адресу: 2-я Си-
ничкина ул., вл. 4».

Изъятие и предоставление 
возмещения за изымаемые 
объекты недвижимого иму-
щества будет происходить в 
рамках действующего зако-
нодательства в соответствии 
со статьёй 56.12 Земельно-
го кодекса Российской Фе-
дерации, статьями 279 и 281 
Гражданского кодекса Россий-
ской Федерации, Постановле-
нием Правительства Москвы 
от 23.12.2015 №941-ПП «Об 
утверждении порядков вза-
имодействия органов испол-

нительной власти города Мо-
сквы, а также организаций при 
осуществлении мероприятий, 
направленных на обеспече-
ние освобождения территорий 
города Москвы, и признании 
утратившими силу правовых 
актов города Москвы».

Графическое описание ме-
стоположения границ КРТ, а 
также перечень земельных 
участков и расположенных 
на них объектов капитально-
го строительства в границах 
КРТ, в том числе перечень объ-
ектов капитального строитель-
ства, подлежащих сносу или 

реконструкции, прилагаются.
Заинтересованные лица мо-

гут получить информацию о 
предполагаемом изъятии зе-
мельных участков и (или) иных 
объектов недвижимого иму-
щества для государственных 
нужд по тел. (495) 957-7500, 
доб. 55-218, 21-984.

Правообладатели подле-
жащих изъятию объектов не-
движимого имущества, пра-
ва которых не зарегистриро-
ваны, могут подать заявле-
ния об учёте прав на объекты 
недвижимого имущества с 
приложением копий доку-

ментов, подтверждающих 
права на указанные объ-
екты недвижимого имуще-
ства. Такие заявления могут 
быть направлены заказным 
письмом с уведомлением о 
вручении в Департамент го-
родского имущества города 
Москвы по адресу: 125993, 
г. Москва, 1-й Красногвар-
дейский пр., 21, стр. 1.

Ссылка на 
размещённые
материалы 
здесь:

ОФИЦИАЛЬНО
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Кино на улице 
Кухмистерова

П о с м о -
треть ретро-
спективный 
киносборник 
«Волшебная 
сила» (1970) режиссёра На-
ума Бирмана можно будет 
18 июля в 12.00 в кинотеатре 
«Тула» (ул. Кухмистерова, 4). 
Он состоит из трёх новелл. 
Первая — о том, как второ-
классники помогали «неуло-
вимым мстителям» разбить 
белых, вторая — о первой 
любви семиклассников. 
В третьей новелле бывший 
ученик помогает старушке-
учительнице перевоспитать 
хамов — соседей по комму-
налке. Обязательна реги-
страция на сайте mos-kino.
ru/event. Возраст 0+.

Оригами 
в Некрасовке

Открытое 
творческое 
занятие для 
детей «Коти-
ки и кошки», 
посвящённое искусству 
оригами, пройдёт 19 июля в 
12.00 в доме культуры «За-
речье» (1-я Вольская ул., 11). 
Юные гости ДК не только по-
знакомятся с японской тра-
дицией складывать игрушки 
из бумаги, но и научатся са-
мостоятельно делать бумаж-
ных котиков. Получившуюся 
игрушку можно будет забрать 
с собой. Тел.  (495) 706-8986,  
6+. Подробности на сайте 
окцювао.рф. 

Встреча 
с художником 
в Капотне

На откры-
тый вернисаж 
современно-
го художни-
ка и фотогра-
фа Exiel Elysion приглашает 
дворец культуры «Капотня» 
(2-й квартал Капотни, 20а). Он 
пройдёт 22 июля в 17.30. Го-
сти смогут не только полюбо-
ваться работами мастера, но 
и пообщаться с ним, задать 
интересующие вопросы. Так-
же их ждёт диджей-сет музы-
кального творческого объ-
единения «Практика». Вход 
свободный,  16+. Подробно-
сти на сайте дккапотня.ок-
цювао.рф/events. 

Алексей 
ТУМАНОВ

В афише возможны изме-
нения, уточняйте на сайтах 
организаторов.

АФИША

Детская бесплатная 
студия открылась 
при клубе коллекци-

онеров «Искатель». В неё 
принимают юных кол-
лекционеров восьми лет 
и старше. Занятия будут 
проходить в музее-усадьбе 
«Люблино»: Тихая ул., 23.

Монеты 
и блокноты

— Перед тем как открыть 
студию, мы встречались со 
школьниками, спрашива-
ли, кто что собирает или хо-
чет собирать, — рассказы-
вает один из организаторов 
студии, житель Текстиль-
щиков Вадим Лавров. — 
Оказывается, интерес 
к коллекциониро-
ванию сегодня у 
ребят не пропал. 
Например, один 
мальчик мно-
го путешествует 
с родителями и 
из каждой стра-
ны привозит мо-
нетки. А попутно 
изучает историю 
местных валют. Ещё 
одна девочка плани-
рует коллекциониро-
вать старые блокноты 
для записей. По сло-

вам Лаврова, если человек 
просто собирает марки или 
значки, это не коллекция. 
Коллекция начинается тог-
да, когда он собирает марки 
одной тематики, например 
посвящённые флоту Рос-

сии. Такое коллекциониро-
вание — это работа и учёба 
одновременно.

Награды 
не продаются

— Коллекция ценна тог-
да, когда за каждым пред-
метом стоит история, — го-
ворит Лавров. Вот, напри-
мер, я коллекционирую 

ручки. И в моей коллек-
ции есть ручка Андрея Ми-
ронова. С ней связана по-
лумистическая история. 
Когда великий артист да-

рил её мне, то не-
ожиданно грустно 
улыбнулся и ска-

зал: «Берите, скоро 
этой ручке цены не 
будет!» Было это не-

задолго до 14 августа 
1987 года, когда Миро-

нова не стало.
Есть у Лаврова и 

оригинальная под-
борка ручек, сделан-

ных... заключёнными. 
Оказывается, такие ручки 
из наборных цветных ко-

лечек пластика, оргстекла 
и других материалов могут 
быть своеобразным «узел-
ковым письмом»: толщи-
на, количество, цвет, рас-
положение колец многое 

могут поведать знающему 
человеку о мастере, изго-
товившем эту ручку. Если 
он сам, конечно, захочет о 
себе рассказывать.

На занятиях в студии 
узнают ребята и о том, ка-
кие предметы лучше не кол-
лекционировать, так как за 
них можно ответить по за-
кону, — например, орде-
на и медали СССР и Рос-
сии. К счастью, для тех, кто 
увлечён фалеристикой и ме-
дальерикой (коллекциони-
рование наград, нагрудных 
знаков и т. д.) сегодня выпу-
скают достаточное количе-
ство реплик-копий.

Алексей 
ТУМАНОВ

Подробная информация 
на сайте iskatelclub.art. 
Записаться в студию можно 
по тел. 8-926-656-1326, 
Вадим Лавров.

Предмет с историей
В музее-усадьбе «Люблино» открылась детская студия коллекционеров

В Кузьминках научат цыганскому искусству
На бесплатные заня-

тия приглашают детей от 
5 лет и взрослых коллек-
тивы цыганского танца 
«Zemfira studio» и студия 
«Эдель». Коллективы — 
многократные победители 
Всемирной танцевальной 
олимпиады, Кубка мира 
по цыганскому танцу, ла-
уреаты всероссийских и 
международных конкур-
сов. Руководит коллекти-
вами Земфира Архинчеева, 
хореограф-постановщик, 
глава Комитета междуна-
родной танцевальной ор-
ганизации WADA (World 
Art & Dance Alliance) по 
цыганским танцам. Заня-
тия будут проходить в ГБУ 
«Юго-Восток», отделение 
«Кузьминки». 

— В этом году нам ис-
полняется 15 лет, — рас-
сказывает Земфира. — 
У нас собственные поста-
новки и авторские дизай-
нерские костюмы. Мы не 
только танцуем, но ещё и 
поём, занимаемся актёр-
ским мастерством, изуча-

ем цыганские традиции, 
фольклор. Наши коллек-
тивы постоянно участвуют 
в разных фестивалях, ездят 
на конкурсы по всей стране.

Хореографическая под-

готовка приветствуется, 
но даже если вы не умеете 
танцевать,  не беда: при-
нимают всех желающих.   

Алексей 
ТУМАНОВ

ГБУ «Юго-Восток», 
отделение «Кузьминки»: 
Зеленодольская ул., 36, 
корп. 2, 
тел. (499) 722-6210.
Сайт gbu-ugovostok.ru

В студию возьмут даже тех, кто не умеет, но очень хочет танцевать 
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Экологи приглашают 
на вечернюю прогулку

Послушать ночных птиц, позна-
комиться с легендами и тайнами 
природно-исторического парка 
«Кузьминки-Люблино» приглаша-
ет 19 июля в 19.00 ГПБУ «Моспри-
рода». Маршрут пройдёт вдоль ка-
скада Кузьминских прудов.

— Наш променад «О чём поёт 
ночная птица?» — мероприятие, 
которое специально подготовлено 
для любителей вечерних прогулок, 
— рассказали в Дирекции природ-
ных территорий «Кузьминки-Лю-
блино». — Список звёзд птичьей 
эстрады, практикующих высту-
пления под покровом сумрака, не 
так уж мал — вы услышите пено-
чек, зябликов, сов и других. Также 
участников ждёт рассказ об этих 
птицах. А ещё вы узнаете об эколо-
гических памятниках парка — де-
ревьях, которым сто и больше лет.

Все желающие смогут принять 
участие в орнитологической викто-
рине от «ушастой совы». Участники 
получат сувениры от Мосприроды.

Алексей ТУМАНОВ

Сбор на Кузьминской ул., 10, стр. 1. 
Тел. (495) 377-3593. 
Возраст 6+. 

ЕСЛИ ЧЕЛОВЕК 
ПРОСТО СОБИРАЕТ МАРКИ 
ИЛИ ЗНАЧКИ, 
ЭТО ЕЩЁ НЕ КОЛЛЕКЦИЯ

Организатор студии 
Вадим Лавров
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Крупную стрекозу — 
плоскобрюха четы-
рёхпятнистого — за-

печатлел в парке «Кузь-
м и н к и-Л ю б л и но » н а 
Шибаевском пруду фото-
граф-натуралист Алексей 
Стефанов. Эти стрекозы 
довольно красивы; кры-
лья у них не прозрачные, 
как у большинства дру-
гих стрекоз, а с четырьмя 
яркими тёмными пятна-
ми — отсюда и название.

— Стрекозы — древней-
шие обитатели Земли, они 
даже старше динозавров, — 
рассказывает жительница 
Кузьминок, независимый 
эколог Анастасия Зай цева. 
— Стрекозы вообще и пло-
скобрюх в частности — на-
стоящие «тигры»: охотятся 
на любых летающих и пол-
зающих насекомых и поль-
зу при этом приносят нема-

лую, уничтожая, например, 
комаров и мух. А четырёх-
пятнистая стрекоза ещё и 
очень агрессивна: не только 
охотится, но и патрулиру-

ет свою территорию, напа-
дая на других стрекоз, на-
рушивших границы.

Алексей 
ТУМАНОВ

ИТОГИ ОПРОСА

В прошлый раз «ЮВК» спро-
сил у читателей: «Что для вас 
значит День семьи, любви и 
верности?»

Всего 19% респондентов 
считают 8 июля праздником 
и даже дарят в этот день су-
пругам подарки. 67% опрошен-
ных думают, что это «обыч-
ная дата, не хуже и не лучше 
других». Нашлись даже такие, 
кто о празднике, посвящён-

ном семье и любви, вовсе не 
слышал. Таких оказалось 14%. 
Результаты опроса печальны, 
но на статистику, как говорит-
ся, грех жаловаться. Итоги на-
шего исследования в точно-
сти отражают нынешнее по-
ложение в стране самого ин-
ститута семьи. Он пока что «на 
десятых ролях». Стало быть, 
есть над чем работать прави-
тельству.

Две трети опрошенных 
не считают праздником 

День семьи, любви и верности

ОПРОС «ЮВК»

 Жду отпуска, чтобы съездить на 
море.
 В Москве, но только в разрешённых 
местах.
 Где есть вода, там и купаюсь, 
несмотря на запреты.

А где вы купаетесь летом?

Принимайте участие 
в голосовании!

Древнейшее насекомое 
сфотографировали в Кузьминках

СТРЕКОЗЫ УНИЧТОЖАЮТ 
КОМАРОВ И МУХ

Клубника хороша, пожалуй, 
в любом виде. Актриса Вио-
летта Давыдовская предла-
гает использовать клубнику 
в качестве начинки для ва-
реников.

Яйцо взбить с солью 
и сахаром, добавить 
кефир, всыпать 350 г 
муки и соду. Переме-
шать до получения 
однородной массы. 
Теперь понемногу 
досыпаем оставшу-
юся муку и вымеши-
ваем тесто руками. 
Собираем его в шар и заво-
рачиваем в пищевую плёнку.

Клубнику вымыть, удалить 
хвостики. Отдельно смешать 
сахар с крахмалом, который 
не даст вытечь соку из ва-
реника.

Раскатать тесто и нарезать 
в нём чашкой круги. На каж-
дую получившуюся лепёшку 
положить примерно пол чай-
ной ложки сахарно-крахмаль-
ной смеси, на неё клубничину 
и залепить вареник.

Делаем вареники на пару — 
например, с помощью паро-
варки или мультиварки. Варе-
никам достаточно пропарить-
ся пять-шесть минут. Готовые 

вареники сложить в тарелку 
и слегка смазать сливочным 
маслом.

Ирина МИХАЙЛОВА

Вареники с клубникой 
ЗВЁЗДНЫЙ РЕЦЕПТ 

от актрисы 
Виолетты 
Давыдовской 

Для теста: 
• мука — 700 г, 
• кефир — 250 г, 
• 1 яйцо, 
• 2 ст.л. сахара, ½ ч.л. соли, 

1 ч.л. соды. 
Для начинки: 
• клубника — 500 г, 
• 4 ст.л. сахара, 
• 2 ст.л. картофельного 

крахмала,
• немного сливочного 

масла

ИНГРЕДИЕНТЫ

Плоскобрюх охраняет свою территорию от других стрекоз
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Судья:
— Так в чём вы обвиня-

ете врача?
— В пособничестве 

ограблению моей квар-
тиры.

— Каким образом?
— Он посоветовал мне 

пить на ночь снотворное 
и спать с открытой фор-
точкой!

Директор звонит се-
кретарше:

— Света, напиши объ-
явление, что во вторник 
состоится совещание на-
чальников отделов!

— Николай Михайлович, 
а как пишется: вторниг 
или вторнек?

— Ладно, Света, пиши, 
что в среду!

В детском саду воспи-
тательница спрашивает 
малыша: 

— Миша, а у тебя есть 
мечта? 

— Да, я мечтаю, как мой 
папа, стать банкиром! 

— Неужели твой папа 
банкир? 

— Нет, но тоже мечтает!

АНЕКДОТЫ

Продолжается фотоконкурс 
«Рядом с мамой». Дорогие 

мамы! Ждём ваших фотографий с 
детьми любого возраста. Если они 
уже выросли — тоже можно! Фото со-
проводите небольшим рассказом о 
вашей семье. Обязательно укажите, в 
каком районе вы живёте! Предпочте-
ние будем отдавать фотографиям с 
изюминкой. Победителей ждут при-
зы.
Технические требования: фор-
мат JPEG, размер не менее 500 Кб. 
Письма отправляйте на эл. почту: 
uvkurier@mail.ru. В теме письма на-
пишите: «Фотоконкурс».

По горизонтали: Подросток. 
Пес. Небылица. Каскад. Микадо. 
Горбунок. Ермак. Былина. Рокот. 
Шип. Состав. Пасс. Сапа. Клад. 
Торба. Роспись.

По вертикали: Коммерсант. 
Комиссар. Краска. Синолог. 
Овал. Пар. Карбонадо. Крыса. 
Быт. Сеул. Поиск. Ниша. Адонис. 
Слайд. Капсюль. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛЕФОН ЕДИНОГО 

КОНТАКТ-ЦЕНТРА РЕДАКЦИИ

(499) 647-6828

СКАНВОРД

ФОТОКОНКУРС  «РЯДОМ С МАМОЙ»

«Когда моя жена Лиза рядом с сы-
ном Едгором, то всегда сияет от сча-
стья. Очень сильно его любит, — пишет 
нам житель Кузьминок. — Наша мама 
современна, всегда полна оптимизма, 
всегда в движении, всегда впереди. 
Она суперкулинар. Часто устраивает 
нам вкусные «праздники живота». На 
фото они после шопинга — уставшие, 
но счастливые».

Когда Едгор 
рядом — 
это счастье 
для мамы
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СУДОКУ

Необходимо заполнить пустые клетки большого квадрата так, чтобы каждая 
строка, каждый столбец, каждый малый квадрат 3х3 содержали все цифры 
от 1 до 9 (каждая цифра встречается только один раз). Следует проверить 
строки, столбцы и малые квад раты с учётом уже вписанных цифр. В слож-
ных случаях можно карандашом вписать в клетку цифры-«кандидаты». 
Ответы на судоку на стр. 10

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru,
chitatel@internet.ru
Звоните: (499) 647-6831


